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Description : Applique avec abat-jour en matière Varian®. Equipée d’une patère murale en métal finition laiton brossé adaptable DCL.

Varian® wall light lampshade. Delivered with a metal wall base. Brushed brass finish. Adaptable DCL.
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France : contact@marketset.fr
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RIVAGE.S.D48.APP.NAT

COLIS 1  WHITE BOX

L37xP37xH43,50 cm
POIDS BRUT/GROSS WEIGHT : 1890 gr

Coloris : naturel

Color : natural

Abat-jour

fa

brication

France

E27 - 60W / E27 - 

Storytelling : MARKET SET est fier de s’associer à la société française Culture iN, créateurs d’une matière exceptionnelle à base de lin français, le Varian® 
pour sa nouvelle gamme éco-responsable RIVAGE.  Le lin est une matière première écologique reconnue dans le monde entier pour être une plante dont la 
culture ne nécessite pas d’irrigation particulière, est biodégradable avec un impact carbone positif. Culture iN associe ce lin à du PLA obtenu à partir d’amidon 
de maïs, et fabrique ainsi un tissu aux propriétés structurelles étonnantes, et pouvant être thermoformé. Puisant son inspiration de la nature et de la côte 
Atlantique, l’équipe design MARKET SET a dessiné une gamme élégante, légère et envolée, qui associe les tons naturels du lin et du chêne massif à des détails 
sophistiqués en finition laiton brossé. Les ondulations des feuilles de Varian®, obtenues par thermoformage, évoquent les traces de l’océan se retirant du 
sable.

MARKET SET is proud to associate with the French society Culture iN, creator of an amazing French linen based material, the Varian® for her new range 
: RIVAGE. Linen is an ecologic primary mateiral all over the world recognized for a non needed irrigation plant. It is biodegradable with an positif carbon 
impact. Culture iN associates linen to biodegradable PLA obtained with corn starch, and make an interesting strucutral properties fabric with, and could be 
thermoformed. Drawing its inspiration from nature and Atlantic coast, The MARKET SET designers team designed an elegant Collection, light and soaring, 
which associates natural tons of linen, and massif oakwood to sophisticatd details and a brushed brass finish. The  Varian® sheets wavy lines, obtained from 

POIDS NET/NET WEIGHT : 540 gr
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